

## Hilfe bei Rechenstörung

*Nov. 2011*

**Abensberg/Langquaid (xpi).**  
Rechenstörungen sind ein weit verbreitetes Phänomen und genauso häufig wie die Lese-Recht-schreibstörung. Etwa sechs Prozent aller Grundschul-kinder weisen eine Rechenstörung auf. Das bedeutet, dass in jeder Schulklasse mindestens ein Kind davon betroffen ist. Kai e.V. lädt deshalb zur Veranstaltung „Rechenstörungen – ein unabänderliches Schicksal?“ ein. Der Vortrag ist kostenlos und findet am 14. November, um 19 Uhr in der Schule Langquaid und am 28. November, um 19 Uhr in der Mittelschule Abensberg in den Räumen der offenen Ganztagschule statt.